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https://www.100test.com/kao_ti2020/21/2021_2022__E6_97_B6_E8

_AF_84_EF_BC_9A_E2_c26_21741.htm 自2007年1月1日起，郑

州市动物园门票价格涨了6元，调整为每人次16元。郑州市物

价局综合法规处王处长说：“动物园属于公益事业，调价不

需要召开听证会，因为它不在听证目录之列。” 按照王处长

的说法，公益事业调价就不需要开听证会了，我认为，这实

在是个谬论。 首先，公益事业是为大众服务的事业，价格高

低涉及到千家万户利益，怎能不开听证？其次，公益事业是

涉及到地方政府形象的事业，谁对政府的形象认可有权力？

当然是老百姓，老百姓听证关系政府形象的公益事业价格实

在是最大的道理。第三，公益事业都是有政府财政补贴的事

业，价格高低直接关系到政府补贴的多少。政府的钱是大家

的，大家的钱到底花向哪里，花多少，难道老百姓不应该知

道吗？ 当然，郑州市物价局可以解释说，之所以不开听证会

，也是按规定办事，因为动物园本来就不在听证目录之列。

奇怪！同是公益事业的教育、医疗、交通等调价就需要召开

听证会，为什么动物园就不用。现在看来，河南省的价格听

证目录应当有所改变了，最起码要将动物园的门票价格列入

进去。 否则，如果依此类推，教育，医疗，公交等公益事业

价格岂不也不需听证了？ 100Test 下载频道开通，各类考试题

目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


